

## LUTTE CONTRE LE HARCÈLEMENT

Le lundi 4 novembre 2024, tous les élèves de cinquième ont pu assister à la représentation théâtrale 1,2,3, insultes par la compagnie « foutu quart d'heure » et 8 de leurs camarades.

Ce spectacle dont la thématique est le harcèlement subi par une élève tout au long de son collège a été suivi d'une intervention de la compagnie afin de donner des moyens de lutter contre le harcèlement.



Dans le cadre de la journée « Non au harcèlement » du 7 novembre 2024, les ambassadeurs contre le harcèlement du collège ont présenté un *happening* à leur camarade afin de se faire connaître.

Les tee-shirts ont ensuite rejoint la salle de permanence et seront exposés tout au long de l'année.



Pour finir, après avoir vu un diaporama présentant le harcèlement sous toutes ses formes, tous les élèves du collège ont répondu au questionnaire proposé par le ministère.